



北首都国道事務所と首都圏中央連絡自動車道の4車線化に取り組んでいます。
R3圏央道三坂新田地区橋梁下部その1工事



地域とともに豊かな生活環境をつくる
常総開発工業株式会社

**担当技術者 須藤潤大(21)
私のスピリット**

私は、子どものころから、地図に残る仕事に興味があり、この会社に入社しました。入社してまだ日も浅く、わからないことばかりですが、常にチャレンジ精神を持って、仕事に取り組んでいます。現場では、i-Constructionなど、知らない技術が多くあり、毎日が驚きの連続です。後輩ができる前に、自分で考え、行動のできる技術者になりたいです。

休日の過ごし方

映画を観たり、ドライブをしています。

**担当技術者 額賀悠(22)
私のスピリット**

入社4年目になり、今では後輩を指導する立場になりました。現場では、協力業者さんとよく打ち合わせを行い、より安全に作業ができるように心掛けています。まだまだ教わることが多く、色々と大変なこともありますが、工事が完成した時の達成感は格別です。無事故で竣工できるように、最後まで安全第一に工事を進めて行きたいです。

休日の過ごし方

家でテレビを観たり、ゲームをしています。